

もうすぐ卒業

< 6年生を送る会 >

3月3日(火)に「6年生を送る会」を行いました。1年生から5年生が、出し物やお別れのメッセージでお世話になった6年生への感謝の気持ちを伝えました。6年生の心に残る会になったと思います。

6年生のみなさんは中学校へ行くことへの、期待や不安で複雑な気持ちで過ごしているのではないかと思います。この6年間で心も体も大きく成長しました。しかし、よく言われることは中学校3年間の成長の方が大きいということです。中学校3年間の様々な体験を通して、今まで以上に心も体も大きく成長してほしいと思います。中学校では勉強や部活動など今まで以上に厳しくなることも確かにあります。でも、それ以上に楽しいことが一杯あります。ぜひ希望をもって中学校に進んでください。



< 6年生に贈る読み聞かせ会 >

3月4日(水)に図書ボランティア「スマイル」のみなさんによる、6年生への最後の読み聞かせ会がありました。「考えよう世界のこと」では世界にはまだ貧困に苦しむ子ども達がたくさんいることをハーブの演奏も交えながら語りかけていただきました。また、6年の担任も参加して1年生で勉強した「くじらぐも」の朗読もありました。6年生の心に残る、温かい雰囲気を読み聞かせ会になりました。「スマイル」のみなさん、1年間ありがとうございました。



<平成27年度 前期児童会役員>

2月24日(火)に来年度の児童会役員を決める選挙を行いました。今回の選挙には18名もの立候補がありました。立会演説会ではどの候補者も堂々と自分の抱負を発表でき、頼もしく感じました。当選した人は、自分の抱負が実現できるように頑張ってください。みんなで協力してよりよい旭北小学校をつくっていきましょう。

- ・会長 竹内 暖(5-2)
- ・副会長 田中 蓮(5-3)
- ・副会長 古谷 紗希(5-2)
- ・書記 竹内 優衣(5-1)
- ・書記 浅野 真弥(5-1)
- ・書記 土井 照也(5-3)
- ・書記 永井獅央生(4-3)



<会長 竹内さんの抱負>

私は、雨の日運動に力を入れていきたいです。雨の日運動をして、ろうかを走る人を減らして、安全に学校生活が送れるようにしていきたいです。また、ペア活動にも力を入れます。ペア活動をたくさんしてペアとのきずなを深めたいです。あいさつ運動、雨の日運動、ペア活動などたくさんの活動をしていくので、ご協力よろしくお願いします。

みなさんの力を合わせて、元気で明るく、けがのない安全な学校にしていきたいです。

<お馬頭祭りの学習>

2月13日に3年生が地域学習の一環として日長神社の「お馬頭祭り」の勉強を行いました。当日は知多市歴史民俗博物館の方をはじめ4名の方を講師としてお招きしました。お馬頭祭りの歴史や現状などスライドを使って分かりやすく説明していただきました。その後は笛や太鼓によるお囃子の体験もあり、充実した内容でした。3年生にとって地域の文化に触れるよい機会になりました。



<なかよし交流会>

2月20日に「なかよし交流会」が知多市勤労文化会館で行われました。これは知多市にある15の小中学校の特別支援学級で勉強する子ども達が集まり、卒業のお祝いをする会です。本校の「なかよし学級」の皆さんは、「みんなで楽しく、ジョイ、ジョイ」を音楽に合わせて元気に踊ることができました。

